
Message du Maréchal Pétain aux Ecoliers de France. 13 Octobre 1941.

Numéro d'inventaire : 1979.18521

Auteur(s) : Philippe Pétain

Type de document : imprimé divers

Date de création : 1941

Description : Feuille beige. Cadre bleu avec étoiles.

Mesures : hauteur : 207 mm ; largeur : 135 mm

Notes : Voeux de bonne année scolaire émis par le Maréchal Pétain, le 13 octobre 1941, et adressés aux écoliers de France.

Mots-clés : Formation de la conscience nationale et patriotique

Morale (y compris morale corporelle : hygiène)

Histoire et mythologie

Filière : École primaire élémentaire

Autres descriptions : Langue : Français

Nombre de pages : 2

Objets associés : 2023.35.35

Message du Maréchal Pétain

aux

Ecoliers de France

13 Octobre 1941



Jeunes Elèves des Ecoles de France,

Si j'ai désiré vous parler aujourd'hui, au moment où vous recommencez une année scolaire, c'est qu'il faut que vous sachiez que je compte absolument sur vous pour m'aider à reconstruire la France, à faire des Français un grand peuple loyal et honnête.

Et je ne veux pas attendre que vous soyez devenus de grandes personnes pour vous demander de le faire. L'année dernière, pour Noël, plus de deux millions d'entre vous m'ont dit qu'ils m'aimaient de tout leur cœur et ils m'ont envoyé de magnifiques dessins. C'est très bien mais, puisque vous voulez être avec moi, il ne suffit pas de me le dire, il faut le montrer à tout le monde.

Comme tous les hommes, les écoliers ont contre eux des adversaires. Il me faut des filles et des garçons courageux pour entreprendre la lutte contre deux de ces principaux adversaires.

Le premier, c'est l'oubli des bonnes résolutions. Je me souviens très bien que, lorsque j'avais votre âge, mes camarades et moi, devant nos cahiers et nos livres neufs, nous en avions, de ces bonnes résolutions. Nous étions tous désireux de bien travailler et je suis sûr que vous êtes comme nous... Mais certains oublient très vite les bonnes résolutions prises



